



**PENYESUAIAN ANGGARAN DASAR YAYASAN YANG DIDIRIKAN SEBELUM
LAHIRNYA UNDANG UNDANG YAYASAN**

OLEH -

NAMA MHS. : RACHMAT ARIEF

No. POKOK MHS. : 17921107

Telah diperiksa dan disetujui oleh Dosen Pembimbing untuk diajukan
Kepada Tim Penguji dalam Ujian Akhir/Tesis
Program Magister (S-2) Kenotariatan

Pembimbing I

Dr. Siti Anisah, S.H., M.Hum.

Yogyakarta, 31 Oktober 2019

Pembimbing II

Dr. Mulyoto, S.H., M.Kn.

Yogyakarta, 2 November 2019

Mengetahui

Plt. Ketua Program Magister Kenotariatan
Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia



Dr. Nurjihad, S.H., M.H.



PENYESUAIAN ANGGARAN DASAR YAYASAN YANG DIDIRIKAN SEBELUM
LAHIRNYA UNDANG UNDANG YAYASAN

OLEH -

NAMA MHS. : RACHMAT ARIEF
No. POKOK MHS. : 17921107

Telah diujikan dihadapan Tim Pengujidalam Ujian Akhir Tesis
Dan dinyatakan LULUS pada Hari Selasa Tanggal 03 Desember 2019 dan Hari
Kamis Tanggal 05 Desember 2019
Program Magister (S-2) Kenotariatan

Pembimbing I

Dr. Siti Anisah, S.H., M.Hum.

Yogyakarta, 4 Desember 2019

Pembimbing II

Dr. Mulyoto, S.H., M.Kn.

Yogyakarta, 5 Desember 2019

AnggotaPenguji

Dr. Budi Agus Riswandhi, S.H., M.Hum.

Yogyakarta, 3 Desember 2019

Mengetahui
Plt. Ketua Program Magister Kenotariatan
Universitas Islam Indonesia



Dr. Nurjihad, S.H., M.H.

**ORISINALITAS KARYA TULIS ILMIAH BERUPA TUGAS AKHIRMAHASISWA
PROGRAM MAGISTER KENOTARIATAN
FAKULTAS HUKUM UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya :

Nama : RACHMAT ARIEF, S.H.,M.Sc.
No. Mahasiswa : 17921107

Adalah benar-benar mahasiswa Program Magister Kenotariatan Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia yang telah melakukan penulisan Karya Tulis Ilmiah (Tugas Akhir) berupa tesis dengan judul : PENYESUAIAN ANGGARAN DASAR YAYASAN YANG DIDIRIKAN SEBELUM LAHIRNYA UNDANG UNDANG YAYASAN

Karya ilmiah ini akan saya ajukan kepada Tim Penguji dalam Ujian Pendadaran yang diselenggarakan oleh Program Magister Kenotariatan Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia.

Sehubungan dengan hal tersebut, dengan ini saya menyatakan:

1. Bahwa karya tulis ilmiah ini adalah benar-benar hasil karya saya sendiri yang dalam penyusunan tunduk dan patuh terhadap kaidah, etika dan norma-norma penulisan sebuah karya tulis ilmiah sesuai dengan ketentuan yang berlaku.
2. Bahwa saya menjamin hasil yang dapat dikategorikan sebagai melakukan perbuatan karya ilmiah ini benar-benar Asli (orisinil), bebas dari unsure-unsur "penjiplakan karya ilmiah (plagiat)".
3. Bahwa meskipun secara prinsip hak milik atas karya ilmiah ini ada pada saya, namun demi kepentingan-kepentingan yang bersifat akademik dan pengembangannya, saya memberikan kewenangan kepada Perpustakaan Program Magister Kenotariatan Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia dan perpustakaan di lingkungan Universitas Islam Indonesia untuk mempergunakan karya tulis ilmiah saya ini.

Selanjutnya berkaitan dengan hal diatas (terutama pernyataan butir nomor 1 dan nomor 2) saya sanggup menerima sanksi baik sanksi administratif, akademik bahkan sanksi pidana, jika saya terbukti secara kuat dan meyakinkan telah melakukan perbuatan yang menyimpang dari pernyataan tersebut. Saya juga akan bersifat kooperatif untuk hadir, menjawab, membuktikan, melakukan terhadap pembelaan hak-hak saya serta menandatangani Berita Acara terkait yang menjadi hak dan kewajiban saya, kedepan "Majelis" atau "Tim" Program Magister Kenotariatan Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia yang ditunjuk oleh pemimpin fakultas, apabila tanda-tanda plagiat disinyalir/terjadi pada karya ilmiah saya ini oleh pihak Program Magister Kenotariatan Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia.

Demikian, surat pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya dalam kondisi sehat jasmani dan rohani, dengan sadar serta tidak ada tekanan dalam bentuk apapun dan oleh siapapun.

Yogyakarta, 5 Desember 2019

Yang Membuat Pernyataan



RACHMAT ARIEF, S.H.,M.Sc.

“MOTTO”

1. “Kunci Dalam Menuju Kesuksesan Adalah Mengerjakan Apa Yang Dapat Dikerjakan Hari Ini Dengan Tidak Menundanya Sampai Esok Hari Dengan Berdasarkan Pada Disiplin Yang Tinggi”

2. “Menuntut Ilmu Adalah Merupakan Ibadah, Oleh Karena Itu Lakukanlah Dengan Penuh Ikhlas dan Sabar Pasti Allah SWT Akan Selalu Meridhoi Langkahmu.”



KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum wr.wb.

Alhamdulillah, segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hikmat serta karuniaNya sehingga Penulis dapat menyelesaikan penulisan Tesis dengan judul “Penyesuaian Anggaran Dasar Yayasan Yang Didirikan Sebelum Lahirnya Undang Undang Yayasan Untuk Disesuaikan dengan Undang Undang Yayasan”.Tesis ini disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Kenotariatan pada Program Pasca Sarjana Fakultas Hukum di Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.

Dalam penyelesaian penyusunan Tesis ini terdapat kendala dan hrasa hortmatambatan, namun semua itu telah dicarikan solusinya dan berkat semangat penulis sendiri dengan bimbingan serta dorongan dari semua pihak, sehingga tesis ini dapat terselesaikan dengan baik. Untuk itu, saya mnegucapkan terima kasih dan penghargaan yang setingginya serta rasa hormat kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam meyelesaikan tesis ini, terutama kepada :

1. Allah SWT,oleh kerana hanya dengan Ridhonyalah dimana telah memberikan petunjuk dan hikmah serta mengabulkan doa-doa hamba sehingga penulis diberikan kemudahan dan kelancaran dalam penyelessaian tesis ini.
2. Keluarga tercinta Isteri (Iriani Arief) dan anak-anak (Rr. Arini Chikita Selvia Sentana, SE.,MM., Raden Fiqy Amarta Kurniandi dan Rr. Fidiyah Virgin Ayudiah) yang setiap saat dan tidak hentin-hentinya selalu mendukung dalam doa', support dan dukungan baik moril, materil maupun fasilitas lainnya demi kelancaran dalam pembuatan tesis ini.

3. Keluarga Besar Raden Soerya (Alm.Orang tua penulis) dan keluarga besar dari Isteri, Kakak, Ade, Ipar dan keponakan-keponakan yang berada di Jayapura Papua serta di Makassar, Jakarta, Bandung, Serang, Cirebon, Majalengka dan Bekasi yang telah memberikan doa' dan dukungan moril, support sehingga tesis ini dalam terselesaikan dengan baik.
4. Dr. Mulyoto, S.H., M.Kn., dan Dr. Siti Anisah, S.H.M.Hum. selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu guna memberikan bimbingan, saran dan petunjuk sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik.
5. Seluruh Dosen Program Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia yang telah banyak membantu terselenggaranya proses Pendidikan serta memberi bekal ilmu pengetahuan kepada penulis selama perkuliahn.
6. Seluruh Kepala dan Staff Program Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia yang telah banyak membantu terselenggaranya proses Pendidikan selama kuliah.
7. Seluruh Staf Perpustakaan Universitas Islam Indonesia yang telah banyak membantu penulis dalam penyediaan data pustaka untuk kelengkapan materi tesis ini.
8. Teman-teman seperjuanganku Magister Kemotarian Angkatan 8 Universitas Islam Indonesia yang telah member semangat dan motivasi dalam menyelesaikan penulisan tesis ini.; dan
9. Keluarga Besar Magister Kenotarian Universitas Islam Indonesia yang tetap selalu menjaga Almamater Universitas Islam Indonesia.

10. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah banyak membantu penulisan dalam menyelesaikan penulisan tesis ini.

Akhir kata, dengan segala kerendahan hati semoga tesis ini bisa bermanfaat dan berguna bagi penulis sendiri dan menambah wawasan dan pengetahuan bagi para pembaca atau pihak-pihak yang berkepentingan. Penulis menyadari bahwa tesis ini mungkin jauh dari kesempurnaannya baik kuantitas maupun kualitasnya, oleh karenanya penulis sangat menghargai setiap masukan dan koreksi dari berbagai pihak demi penyempurnaan tesis ini. Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan petunjuk kepada kita semua, aminnn.

Yogyakarta, 5 Desember 2019

Penulis

RACHMAT ARIEF, S.H.,M.Sc.